



discutir sobre construcción de estatua de Piñera

● La ministra de Ciencias y vocera (s) del Gobierno, Aisén Echeverry, se refirió al debate que se ha tomado la tarde de ayer en el Congreso respecto de la construcción de una estatua del fallecido expresidente Sebastián Piñera en el Palacio de La Moneda. En conversación con Cooperativa, la secretaria de Estado manifestó que dicho debate aún es prematuro y que requiere de un "análisis que aún no se ha hecho". "Ese análisis, como todo proceso de evaluación histórica, requiere de maduración y no son procesos que debieran acelerarse", dijo, agregando que las evaluaciones a los presidentes deben darse con el tiempo, mediante "una mirada histórica" de los hechos. *ca*